

Original: espagnol

**INFORMATION DÉTAILLÉE SUR LA DETTE ACCUMULÉE DES PARTIES
CONTRACTANTES DE L'ICCAT ET EXAMEN DES PLANS DE PAIEMENT DES
ARRIÉRÉS**

Le Secrétariat présente à la Commission le présent document dans lequel figure un historique détaillant par année la dette accumulée des Parties contractantes qui, au **13 novembre 2016**, n'ont pas honoré leurs obligations financières.

BUDGETED CONTRIBUTIONS/CONTRIBUTIONS BUDGÉTISÉES/CONTRIBUCIONES PRESUPUES TADAS						
	TOTAL	2016	2015	2014	2013	Before 2013
A) ACTIVE CONTRACTING PARTIES / PARTIES CONTRACTANTES ACTIVES / PARTES CONTRATANTES EN						
Angola	20.879,35	20.879,35				
Brazil	191.602,82	191.602,82	0,00			
Cap-Vert	371.412,47	45.330,79	26.243,36	25.928,51	23.208,97	250.700,84
Côte d'Ivoire	19.638,88	19.638,88				
Egypt	10.875,49	10.875,49				
Guinea Ecuatorial	22.496,47	14.250,57	8.245,90			
Guinea, Rep. of	136.477,59	25.420,05	7.191,30	5.296,10	1.509,93	97.060,21
Honduras	101.527,94	4.852,60	4.696,80	4.465,94	4.529,79	82.982,81
Liberia	12,25	12,25	0,00			
Libya	44.740,70	14.919,47	14.888,70	14.830,85	101,68	
Mauritania	9.136,51	6.470,13	2.666,38			
Namibia	24.737,13	24.737,13				
Nigeria	10.620,64	5.008,73	4.696,80	915,11		
Panama	173.688,31	82.102,13	91.586,18	0,00		
Saint Vincent and the Grenadines	78.519,76	11.501,57	13.978,26	13.127,00	19.876,03	20.036,90
São Tomé e Príncipe	124.313,24	13.810,82	10.977,47	10.304,25	4.529,79	84.690,91
Senegal	143.698,44	29.744,30	24.397,75	24.178,90	44.987,84	20.389,65
Sierra Leone	0,74	0,74	0,00	0,00	0,00	0,00
Syrian Arab Republic	4.858,44	3.324,84	1.533,60			
Uruguay	17.439,15	17.384,12	55,03			
Venezuela	108.115,16	54.770,17	53.344,99			
<i>Total A)</i>	<i>1.614.791,48</i>	<i>596.636,95</i>	<i>264.502,52</i>	<i>99.046,66</i>	<i>98.744,03</i>	<i>555.861,32</i>
B) NEW CONTRACTING PARTIES / INCORPORATION DE NOUVELLES PARTIES CONTRACTANTES / NUEVAS PARTES CONTRATANTES						
1. Guinea Bissau (13-05-199)	753,79	753,79				
<i>Total B)</i>	<i>753,79</i>	<i>753,79</i>	<i>0,00</i>	<i>0,00</i>	<i>0,00</i>	<i>0,00</i>
C) WITHDRAWN CONTRACTING PARTIES / RETRAIT DE PARTIES CONTRACTANTES / BAJAS DE PARTES CONTRATANTES						
1. Cuba (Baja: 31-12-1991)	66.317,48					66.317,48
2. Benin (Baja: 31-12-1994)	50.508,83					50.508,83
<i>Total C)</i>	<i>116.826,31</i>	<i>0,00</i>	<i>0,00</i>	<i>0,00</i>	<i>0,00</i>	<i>116.826,31</i>
TOTAL A) + B) + C)	1.732.371,58	597.390,74	264.502,52	99.046,66	98.744,03	672.687,63

Lors des dernières réunions de la Commission, le Comité permanent pour les finances et l'administration (STACFAD) a souligné qu'il était d'une grande importance que toutes les Parties contractantes respectent leurs obligations budgétaires afin d'assurer le bon fonctionnement de la Commission, exprimant sa préoccupation devant l'absence de paiement des Parties contractantes qui ont des arriérés de contribution. C'est pour cette raison, qu'en 2016, le Secrétariat a continué d'appliquer les pratiques adoptées au cours des dernières années d'envoyer deux lettres annuelles de rappel aux Parties contractantes ayant des arriérés de contributions qui n'ont pas rempli leurs obligations budgétaires.

Même si, à l'heure actuelle, le nombre de Parties contractantes ayant des arriérés de contributions reste élevé, des paiements de CPC ayant des arriérés de contribution depuis de nombreuses années sont en train d'être reçus, ce qui est perçu comme une certaine volonté d'engagement de la part de ces Parties contractantes.

D'autre part, il convient de relever qu'à l'heure actuelle sept Parties contractantes présentent deux années ou plus de retard de paiement des contributions et que, par conséquent, elles peuvent être soumises à l'application de l'Article X de la Convention de l'ICCAT concernant le retrait du droit de vote.